



「おおきくなるかなあ。」(NPO法人 大野町森林クラブ)



負の力を正の力に！

大野町
後田

羽田野 矢知子

新市が発足して早1年。
「なーんもいい事アねエ」と、
巷の声がする。

町の商店街は、以前にもま
して人通りが無く淋しい。高
規格道路が完成すれば、客足
は、ますます遠のくであろう
と一抹の不安を覚える。

我が家は、グリーンツーリ
ズムの農家民宿を手掛け、都
市の方たちへ、癒しの場を提
供しています。津久見や白杵
の非農家の方を招待し、大根
収穫祭を催しています。

また、「NPO法人大野町
森林くらぶ」は、年二回の森
づくり大会を催し、大分市の
スポーツ少年団などの参加者
を得ています。

このように我々周辺地域の
者も、各自に町の活性化につ
なげる努力をしています。
市政・市議会共に暗中模索
の一年“しら真剣”に取り組
んで来られたことと思う。
周辺地域を見捨てないでく
ださい。

周辺地域の発展無くして市
の発展無しと信じております。
子や孫が帰つて安住できる
市に、また、市外からの交流
人口が増えるよう、キラリと
輝く明けの明星を創造して欲
しいものです。

私は、一児の母で千歳に住
む専業主婦です。
「子ども」って本当にかわいいけれ
ど、なぜ私はこんなにイライ
ラするの?という時がありま
した。

それは、子ども
もがぐずつて、
いつまでも家事
がはかららない
時や主人の帰り
が遅く、子ども
と私で悶々とし
てしまふ時など
です。

そんな毎日の
中、育児サーク
ルは、ひとつのも
うれしいでした。

同じような悩みを持つ人も
いて、私一人だけではないん
だと心が軽くなりました。
しかし、週一回の活動では
やはり限界があります。いつ
でも気軽にに行って、楽しめる
児童館(千歳にはない。)のよ
うな場を私と同じように望
んでいる母子は、たくさんい
るのではないかと思います。

母子カプセル状態の中で、
虐待などさまざまなもの問題が、
日本各地で起こっています。
母子カプセル状態に陥りそ
うな人が気軽に集える場の提
供を切に願う次第です。



千歳町長峰
内野宮 真理

母子が気軽に 集える場の提供を